

# しいたや荘

## ケアハウス

四月一日、第九回いたや荘開荘記念式が行われました。  
 ケアハウスの入居者の皆さんは、お祝いムード一色に染まり乾杯の後の豪華な食事に舌鼓を打ちました。  
 「これおいしいねえ。」  
 「こんなの初めて食べたじやう。」  
 などと、とても喜ばれていました。



かんぱ〜い

## グループホーム

四月三十日、グループホームいたや荘では弘前公園の桜を見に出かけました。  
 残念ながら雨がちらついていたが、満開とはいかないもの見事に咲いた桜を見て「きれいだの」  
 「これだば毎年一回は見ても損はねえじや。」  
 などと、喜びの声飛び交っていました。



また来年も来ようね

## デイサービ



えいっ!

デイサービスセンターも、今年で九年目を迎えることができました。  
 いたや荘では、レクリエーション活動で、やる気を出していただくために、優勝者に賞状を渡しております。  
 今年から新しい試みとして、一人三枚の賞状がたまると大きな賞状をプレゼントすることにより「励みになれば」と思っております。  
 そのことを皆さんに伝えると早速はりきつていらつしやいました。  
 今日ボウリング大会からのスタートです。  
 最初の第一投です。